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Résumé 

Dans ce rapport, nous proposons une nouvelle technique pour la diffusion de la vidéo hiérarchique à 
l’aide de serveurs Multicast répliqués. Nous présentons d’abord les avantages de combiner la 
réplication des serveurs, le Multicast et la vidéo hiérarchique, dans une même architecture de 
diffusion. 
 
Après, dans le même environnement, nous proposons un algorithme efficace de sélection de serveurs 
dit WLP (Weighted Layers Protolo). WLP est basé sur une fonction de sélection qui prend en compte 
l’importance de chaque couche vidéo, en plus de la distance client- serveur. Les simulations sur 
différentes sessions Multicast ont montré l’efficacité de notre algorithme.     
  
 
Mots clés :    Multicast, vidéo hiérarchique, Réplication de serveur, Technique de sélection. 
 
 

Abstract 

In this report we propose a framework for multicasting layered video using replicated servers. We 
present first the advantages of combining server replication, layered video and multicasting techniques 
in the same streaming architecture. 
Then, within this environment, we propose an efficient server selection algorithm, called WLP 
(Weighted Layers Protocol). WLP is based on a selection function that takes into consideration the 
importance of each video layer in addition to the traditional client-server distance. 
Simulations on different multicast sessions show the good performance of our protocol. 
 
 
  
Key-Words  :    Multicast, Layered video, Server replication, Selection Technique. 
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